

ACTUALITÉS COMMUNAUTAIRE

Réflexions sur la pauvreté à Sept-Îles

Le
Nord-Est

par Jean Saint-Pierre
Jeudi 21 mars 2013 21:11:48 HAE



Jean Volland, Réjean Porlier, Rodrigue Vigneault, Martial Lévesque et Louissette Catto ont participé à un jeu sur la réalité de la pauvreté.

Quelques personnalités locales ont participé aujourd'hui aux ateliers de la journée de formation d'Action pauvreté Sept-Îles et du Collectif pour un Québec sans pauvreté.

Les organisateurs ont invité le conseiller Martial Lévesque, le président de la Commission scolaire du Fer Rodrigue Vigneault, l'ex-conseillère Louissette Doiron-Catto, le président national des technologues d'Hydro-Québec Réjean Porlier et le directeur des services sociaux de Uashat/Malotenam Jean Volland. Ces personnalités locales se sont placées dans la peau d'une mère monoparentale ou d'une personne vivant d'aide sociale.

La journée de formation a permis de discuter aussi de la situation du logement abordable à Sept-Îles et des préjugés envers liés à la pauvreté. Au Québec, 750 000 personnes ne couvrent pas leurs besoins de base comme la nourriture, l'habillement et le transport.

«Il y a beaucoup de travailleurs pauvres à Sept-Îles. Le coût de la vie a augmenté. Le prix moyen des maisons a quadruplé... La pénurie de logement met une pression sur la population. La pauvreté est différente, mais pas plus facile en région», estime le porte-parole du Collectif Québec sans pauvreté, Robin Couture.

Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.

En ajoutant un commentaire sur le site, vous acceptez nos termes et conditions et nos nétiquettes.

Poster un nouveau commentaire

[S'identifier](#)



Ajouter un commentaire

La mise à jour en temps réel est **mis en pause**. ([Reprendre](#))

Afficher 0 commentaires

[Trier par: les plus récents d'abord](#)

* [S'abonner par email](#) . [RSS](#)

